

Riddes, le 22 août 2009

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Le **RALLYE INTERNATIONAL DU VALAIS**, manche du Championnat d'Europe des Rallyes (Coupe d'Europe du Nord) et du Championnat Suisse des Rallyes, verra s'affronter les meilleurs équipages suisses et étrangers de cette spécialité les

jeudi 29, vendredi 30 et samedi 31 octobre 2009.

Pour assurer l'excellente organisation de cette importante compétition, nous comptons particulièrement sur votre précieuse collaboration. Retournez-nous sans tarder le bulletin d'inscription annexé. Vous en trouverez également un second pour l'un de vos amis intéressés qui n'en aurait pas reçu. Cette année, le rallye se déroulera sur trois jours de course, d'où un important besoin de commissaires. Le centre névralgique du rallye reste dans ses quartiers habituels au CERM à Martigny.

Après le Shake Down le matin, la journée du jeudi verra se disputer 3 épreuves spéciales différentes qui nécessiteront de nombreux commissaires. Une rocade entre l'épreuve de test et une ES s'avère nécessaire (mentionner sur le bulletin si vous ne voulez pas être déplacé).

En plus du café croissant aux rendez-vous des ES du matin, nous vous offrons un (sac) pique-nique «succinct», le repas chaud le soir après chaque journée de travail, ainsi que le logement en abri PC de Saxon disponible dès le lundi pour les reconnaissances. Pour répondre à vos désirs, nous proposons aux commissaires pour le 1^{er} jour une casquette AGIP, pour le 2^{ème} jour le traditionnel gobelet en étain au millésime 2009 et pour le 3^{ème} jour un sac à dos Scott (environ 20 litres). Enfin, après dix ans de collaboration au Rallye International du Valais, nous serons fiers de vous remettre la plaquette dorée et gravée à votre nom.

Si vous souhaitez fonctionner comme commissaire radio sur le réseau de la direction de course, mentionnez-le en vous inscrivant. Si vous venez au rallye dans le véhicule d'un autre commissaire inscrit, mentionnez sur le bulletin avec qui vous viendrez et agrafez si possible votre bulletin avec le sien. Si vous vous déplacez avec un véhicule encombrant (camping-car, motos etc.), mentionnez-le également.

Si vous êtes disponible pour la surveillance des reconnaissances (26 et 27 octobre), cochez les cases respectives sur le bulletin d'inscription. Pour chaque jour de reconnaissances nous vous offrons un (sac) pique-nique «succinct» et un bon d'essence de Fr. 20.00. Ces journées comptent également pour l'obtention ou la validation de la licence de commissaire de piste. Si vous souhaitez nous aider à différents travaux les jours qui précèdent la manifestation ainsi que le dimanche qui la suit, mentionnez-le au verso de votre bulletin d'inscription.

Quelle que soit votre fonction (commissaire, Psions, swisschronos, etc.), et si vous avez 16 ans révolus, il ne vous reste plus qu'à nous retourner votre ou vos bulletins d'inscription, mais au plus tard jusqu'au 27 septembre 2009 pour vous joindre à nous. Les instructions détaillées vous parviendront quelques jours avant le rallye. Vos numéros de téléphone nous permettront de vous communiquer une éventuelle modification de convocation(s) de dernière minute. Le renvoi rapide du bulletin d'inscription facilite énormément notre travail, nous évite des frais et vous assure toutes les prestations énumérées. Les inscriptions rapides seront récompensées : vous bénéficierez d'un bon d'essence de Fr 10.00 si votre bulletin, toutes rubriques remplies, **nous est parvenu** jusqu'au 27 septembre. Cette prestation est accordée à tous les commissaires, à l'exclusion des membres de l'organisation.

Le vendredi 23 octobre, si vous n'avez pas encore reçu vos convocations, appelez immédiatement Norbert Terrettaz au 024 471 03 51 ou 078 714 01 51. Si répondeur : laissez-lui votre message.

A bientôt sous le soleil du Valais !

RALLYE INTERNATIONAL DU VALAIS

Le Commissaire Général et son Team

Norbert Terrettaz – Daniel Follonier – Gérald Mayor

Pierre-André Monnet – Michel Jenny